



Obituary notice for D. José Gil y Puig, Abogado. FALLECIÓ EN EL DÍA DE AYER A los 24 años de edad.

En el Centro Escolar y Mercantil Conferencia del P. Medina, S. J. Sobre "Los principios de la Filosofía cristiana en la Biología" (Los fenómenos de la simbiosis)

Asamblea vitivinícola Convocados por la Confederación Nacional de Viticultores de Levante...

Obituary notice for Doña Trinidad Martí Carriena, DE MARTÍ LACUEVA Falleció ayer. Después de recibir los Auxilios Espirituales

DESDE MADRID Ignorancia o mala fe de los sectarios españoles

Claro está que sería absurdo pedir al naranjo ni peras al ciruelo. Cada árbol rinde lo suyo. El pino, la encina, el alcornoque, el coque. Nuestra ignorancia zurda tiene por característica la incompreensión y por consecuencia la infidelidad. Su empeño es ser el de que en torno suyo haya más que patas. Instintivamente, odia el ateísmo. Instintivamente, también, pide cédula de bautismo en la Beocia. Y es inútil que se saca del reino de las sombras llevarle por el camino del raudal al monte, así tira él a la montaña. Y aun cuando una, dos, o tres veces le repitan las razones, él sigue demostrando su condición de refractario al mundo intelectual.

Seguidamente, el profesor de la Universidad don Vicente Losada hizo, en breves y cariñosas palabras, la presentación del conferenciante, que inauguró su disertación con las palabras que siguen.

Comenzó exponiendo las doctrinas del transformismo y haciendo notar la variación que sobre estas doctrinas predicaban hoy los más afamados escritores.

Pasó después a estudiar el fenómeno de la "simbiosis" entre los vegetales; luego, entre vegetales y animales, y por último, entre animales solamente; ilustró la exposición con un sinnúmero de proyecciones tan seleccionadas y tan hermosas, que fueron admiradas por el selectísimo auditorio, que llenaba por completo el salón.

Del sinnúmero de casos de simbiosis que nos citó recordamos el de algas con hongos, el de las hormigas con acacias y el de las hormigas con los escarabajos. Respecto de las costumbres de la vida de las hormigas hizo observaciones finísimas, que amenizaron la docta conferencia.

Como conclusiones nos señaló que los fenómenos de la simbiosis no pueden explicarse solamente con arreglo a las leyes de la Física; no tienen analogía, con el de la piedra que cae obediendo a la ley de la gravedad, sino que hay en él algo más complicado que las leyes de la física, hay en su interior una contextura que predica la confesión de un Artífice Supremo; y si al engranaje entre las diferentes piezas de una máquina preceden la mente del ingeniero y la habilidad del mecánico, ¿cómo explicar la coexistencia entre dos seres tan distintos, en donde con una precisión maravillosa sorprenden entre sí los veneros de nutrición y saben conservar y almacenar las sustancias para los momentos de escasez? La ciencia no ha podido escalar las profundidades del misterio que con tanta claridad ha expuesto la ciencia hermanada por la fe, y así es como los horizontes de la ciencia cristiana escalan lo infinito, porque la fe sublima y agranda el mundo de la ciencia.

Marruecos La importancia de la sumisión de los Beni Gorfet

Ha recibido el Gobierno una amplia información oficial de los actos del acatamiento al maghzen realizados por la cabila de Beni Gorfet.

Estos hechos evidencian que los rifeños rebeldes están siendo perseguidos y expulsados en la mayor parte de la zona occidental.

Embarcaciones ligeras Se ha dispuesto que queden afectas a la vigilancia marítima de Marruecos tres embarcaciones ligerísimas que han sido adquiridas por el Estado español.

Detalles de la sumisión de los Beni Gorfet

Larache.—La intensa labor que viene realizándose en este territorio por las intervenciones militares inspiradas por el general Riquelme, dió en el día de hoy excelentes resultados, logrando atravesar a nuestra causa a los aduares indómitos de la cabila de Beni Gorfet, que siempre fueron hostiles, especialmente durante la retirada de la línea de Primo de Rivera en el pasado año.

Asociación de la Prensa Valenciana

Se advierte a los socios de esta Asociación, que el plazo de pago de la cuota de ingreso en la Cooperativa de Casas Baratas termina el día 30 del actual, a las ocho de la noche, y que transcurrido dicho plazo, no se admitirá ninguna adhesión, dándose por terminada la lista de socios.

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA Trinquete de Caballeros, 14. Se hacen toda clase de trabajos de imprenta.

Marruecos

El general Riquelme, en árabe les dijo, en nombre de su alteza imperial, el jalifa de la zona, Muley Hassan, y en el del alto comisario de España, que les concedía el perdón solicitado.

Los sometidos hicieron grandes propuestas de lealtad, manifestando que una larga era de paz deseaban, bajo el amparo legítimo del Maghzen.

El general Riquelme y el teniente coronel Asensio fueron durante la tarde visitadísimo por numerosos notables de la población y cabila limitrofe, que le felicitaron por su acertada labor política.

El tránsito por la carretera de Tánger a Larache está cortado. Por el fuerte temporal que reina en el Estrecho no puede realizarse su travesía.

Círculo de Bellas Artes Concurso de fotografías "Bellezas de Valencia y su región"

El lunes próximo pasado se reunió el Jurado calificador de este concurso, formado por el presidente del Círculo, don Tomás Murillo; don Rosario Martínez, presidente de comisión de Fiestas del Ayuntamiento; don Vicente Novella, el artista nombrado por el Círculo; don Julio Peris Brill, y el aficionado nombrado por los expositores, don Vicente Martínez Busó, otorgando los premios en la forma siguiente:

Diploma de honor del círculo de Bellas Artes, al conjunto de fotografías de don Vicente Peidro; premio del excelentísimo señor alcalde, a don J. Gil Calpe; premio del excelentísimo señor gobernador civil, a don M. Servert; premio de la excelentísima Diputación, a don Enrique Reyna; idem del Ateneo Mercantil, a don L. Llana; del Real Automóvil Club, a don V. Izquierdo; de la Real Sociedad de Tiro de Pichón, a don L. Arlandis; de Unión Patriótica, a don J. Alcón; de Asociación de la Prensa, a don Vicente Martínez Cros; de casa Jiménez, a don Salvador Aubán; de casa Manero, a don V. Furió; de casa Crumiere, a don Rafael Alemany y a don A. Pérez Moya; de casa Cuesta, a don J. Hombuena; de Agría Foto, a don Andrés Goñi; de Hotel Reina Victoria, a don Francisco Carbonell; del ilustrísimo señor alcalde de Játiva, a don Carlos Sarthou; de don Antonio Peyró, a don R. Pla Taléns, y del presidente del Círculo de Bellas Artes, a don J. Alcón.

La Exposición continuará, en vista del éxito obtenido, hasta el domingo próximo.

Extensión universitaria FACULTAD DE DERECHO

El problema impreso de estas conferencias será repartido a quienes concurren a ellas.

Laboratorio de Arqueología de la Universidad

En el local de este Laboratorio, y con asistencia de los señores Gonzalvo Paris, Cabrera Warleta, Beltrán Bigorra, Ibarra Folgado, Lluch Arnal y Gómez Nadal, se celebró sesión el miércoles pasado.

EMILIA CEBA PROFESORA EN PARTOS Clínica con habitaciones para casos prácticos. Calle Corsot, 61, tercera

REGION

El extremismo que tiene por no vedada la conducta de los católicos, ignora que ha sido también la de los católicos franceses y, en general, la seguida en todas las naciones donde, aunque sea siempre momentáneamente, honroso y aun necesario haber integrado la tesis católica, no sería fundada la esperanza de la restauración de instituciones que responderían a la misma. Y si así que en Francia, por ejemplo, durante la historia monárquica tan brillante y pura como el conde de Artois y como el general Lyautey buscaran la forma republicana, sirviendo y fortaleciéndola, en cuanto permitiera su conciencia católica, como el Ayuntamiento de Zaragoza, ignoran, además, o no quieren saber, los extremistas a quienes aludimos, que teóricamente no es reprochable ninguna forma de gobierno, siempre que no es el continente, sino el contenido, no el ánfora o el vaso, sino la esencia; y de suerte que en ese terreno abstracto, no hay incompatibilidad entre católico y republicano, entre católico y desear y querer la participación del pueblo en los negocios del Estado; de donde se sigue que los católicos del Centro alemán, con violencia de ninguna clase, sino que su actitud produzca la meditación en nadie que conozca la "esencia" de estas cosas, no se podría adherir a la república y defender la constitución de Weimar. Este no les entra en las manos ciertos elementos erigidos en dogmas de la plebe; y, como ha sucedido más de una vez, no constituyen verdaderas ideas políticas, sino verdaderas ideas anárquicas. Hace apenas unos días que el partido republicano, en sus matices federal y racional, perdió a dos de sus hombres más buenos, más honrados y hasta

"Peñiscola"

Interesante historia documentada de este histórico y pintoresco pueblo, con curiosos documentos de don Pedro de Luna
Precio: 32 pesetas
Librería Chirivella - Zaragoza, 14 - Valencia

ESPAÑA AL DIA

Prensa Oficial
Gaceta de Madrid
Insería las siguientes disposiciones:

HACIENDA
Modificando el artículo 13 de la ley reguladora del impuesto sobre la grandeza y títulos, encaminada a intervenir en lo relativo al impuesto que deben satisfacer y autorización para usar en España condecoraciones extranjeras.
Nombrando tenedor de libros de la Tesorería y Contaduría de la Dirección General de Rentas a don Pedro Pérez Caballero.
Considerando incrementados los créditos que figuran en los capítulos VII de la sección cuarta y quinta de la sección 13 del Consejo de Substancias.
GUERRA
Disponiendo que el general de división don Felipe Navarro cese en la comisión que desempeña a las órdenes del alto comisario y general en jefe del ejército de África.
Idem el general de división don Ignacio Despujols.
Idem el de brigada, general señor Nouvilas.
Disponiendo que el general de brigada don Felipe Navarro cese en el cargo de inspector a las órdenes del director general de dicho instituto y pase a la situación de primera reserva, por haber cumplido la edad reglamentaria.
Promoviendo al empleo de general de brigada de la Guardia civil al coronel don José Ribera.
Nombrando inspector, a las órdenes del director general de la Guardia civil, al general de brigada don José Ribera.
Idem para el mando del 24 tercio de la benemérita al coronel don Recaredo Martínez Arjona, y para el de la Comandancia de Segovia al teniente coronel del mismo cuerpo don Pablo Riera.
Propinando la concesión de cruces blancas del Mérito Militar a un comandante, un capitán y un teniente de Carabineros.
Idem la cruz roja del Mérito Militar, de la clase correspondiente, por méritos de campaña, a dos jefes y 11 oficiales.
Aprobando con carácter provisional los reglamentos de la real y militar Orden de San Fernando.
MARINA
Concierto entre el Estado y don Horacio Echevarrieta para nacionalización de la industria de construcción de torpedos automóviles.
Propinando para el cargo de jefe mayor de la escuadra de instrucción al capitán de navío don Ángel Cervera.
Idem para el mando del crucero «Blas de Lezo» al capitán de navío don Gonzalo de la Puerta.
JUSTICIA
Nombrando Canónigo de la Catedral de Urgel a don Juan Sanquet.
Idem de la santa iglesia colegial de San Isidro a don Emilio Mermel.
FOMENTO
Modificando varios artículos del reglamento de 30 de Agosto de 1917 sobre la ley de Epizootia.
Aprobando el presupuesto adicional de las obras del canal Victoria-Alfonso.
GOBERNACION
Aprobando varias agrupaciones de Ayuntamientos y concesiones de cruces.
Decreto sobre el abono de los servicios interinos a los funcionarios municipales y provinciales para su jubilación.
Aprobando la Mancomunidad del Valle de Orotava.
INSTRUCCION PUBLICA
Decreto sobre condecoraciones de la orden civil de Alfonso XII.
TRABAJO
Modificando la plantilla del profesorado de las Escuelas Industriales.
EN LOS MINISTERIOS
PRESDENCIA
El presidente despachó con los subsecretarios de Hacienda, Marina, Trabajo y Justicia.
Luego recibió la visita del gobernador militar de Oviedo.
El día en Palacio
Despacho y audiencias
El marqués de Magaz despachó con el monarca.

PRESIDENCIA
Ampliando por seis meses el plazo concedido a las comisiones transferidas de Ceuta y Melilla llamadas a entender en la consolidación de los terrenos situados dentro de las cañales de la soberanía de las primeras plazas.
ESTADO
Ampliando a don Luis de Silva la dimisión del cargo de subcomandante de la Suprema Comandancia de la real Orden de Carabineros.
Declarando en situación de disponibilidad a don Manuel de Ceideira y Lago, cónsul general de Valencia.
Agenciando a cónsul general y despachando con esta categoría a María del Consuelo de primera clase en la categoría de cónsul general de Valencia don Emilio Mota.

AGENCIADO
Don Alfonso ha firmado los siguientes decretos:

El marqués de Estella fué recibido por las autoridades, somatenes y numeroso público.
Entró a pie en la población, entre grandes aclamaciones, dirigiéndose a la iglesia de la Merced, abarrota de público, en la que se cantó una Salve y un himno, compuesto por la Religiosa Sor Carmen, hermana del marqués de Estella.
Las niñas de las escuelas que cantaron el himno le entregaron un ramo de flores, que él depositó en el altar de la Patrona.
Después se dirigió al Círculo Obrero.
Allí refirió la forma en que perdió su bastón de mando, caído al mar, añadiendo que hasta cierto punto no lo lamentaba, «pues aún me queda el bastón de Prim y este sable—dijo—que ahora llevo, y que no se desenganchará nunca».
El presidente del Círculo Obrero le entregó, en nombre de sus socios, otro bastón de mando, diciéndole que el bastón que había perdido en el mar había aparecido en el Círculo Obrero.
El general Primo de Rivera lo aceptó, dando las gracias.
Luego dirigióse al palacio de los marqueses de Villamarta, donde se alojó.
El marqués de Estella manifestó su alegría al hallarse en esta población, y porque los asuntos de Marruecos marchan bien.
«El enemigo—añadió—no sólo está dominado, sino también desprestigiado».
Se nos han entregado ya más de 30.000 fusiles.
Los partidarios de Abd-el-Krim van dejando; algunos nos han traído incluso ametralladoras y cetros de cañón».
Tuvo palabras de elogio para el general Sanjurjo.
Añadió que nos serán entregados los prisioneros, pues así lo tienen ofrecido las cabillas cercañas.
El Gobierno ha acordado que durante el próximo mes de Diciembre se repatrien algunos miles de hombres, que podrán pasar las Navidades con sus familias.
Dedicó un recuerdo a los grandes jerezanos Rafael Bastida y Pedro Domecq, y terminó dando las gracias a sus paisanos y vitoreando a España.
Jerez.—La mañana de hoy la ha dedicado el marqués de Estella a celebrar visitas y a pasear con su familia.
Se propone asistir a un banquete popular y a un mitin que se celebrará en el teatro Eslava de esta ciudad.

Un rasgo del príncipe de Asturias
En la carretera de Templeque a Madrid, a consecuencia de una avería, quedó detenido un auto en que viajaban tres señoras y un caballero, de nacionalidad inglesa.
Acertó a pasar por aquel sitio otro auto, que se detuvo para informarse de lo ocurrido.
Los ingleses, como no sabían el idioma español, se expresaron por señas, y quedaron muy extrañados al ver que uno de los españoles, en correctísimo inglés, les invitaba a trasladarse al pueblo de Madrid, mientras el auto de los extranjeros quedaba convenientemente custodiado.
Su admiración resultó mucho mayor al advertir que la persona que les había auxiliado era su alteza el príncipe de Asturias.
Llegada de Nouvilas
En el rápido de Andalucía ha llegado el general Nouvilas, con sus ayudantes.
En Villalba fué cumplimentado por un ayudante del marqués de Estella y comisión de jefes y oficiales.
En Alcázar le esperó una comisión de la Federación Ferroviaria, que le felicitó efusivamente.
En la estación de Madrid fué recibido por otra comisión de la misma entidad, con igual objeto.
Clausura de una escuela
En el Gobierno civil ha sido facilitada esta mañana a los periodistas la siguiente nota oficiosa:
«Noticioso el gobernador civil de que en el pueblo de Fuenlabrada funcionaba una escuela de niños, dirigida por Quintín Escobar González, en la que se obligaba a los niños a cantar «La Internacional», inculcando en sus tiernos espíritus ideas disolventes y fomentando el odio hacia las más altas instituciones del Estado, ha sido acordada la clausura de la referida escuela.
Asimismo se ha dispuesto que el jefe de Primera enseñanza de la provincia, señor López Mora, se traslade inmediatamente a Fuenlabrada para instruir expediente de purativo de las responsabilidades a que haya lugar.
El gobernador civil ha comunicado las oportunas instrucciones al alcalde Fuenlabrada para que los niños de aquella localidad reciban instrucción en una escuela de la capital.»
Vista causa ante el Supremo de Guerra y Marina
En el Supremo de Guerra y Marina se vio esta mañana la causa seguida contra el sargento de Infantería Juan Baos, que dió origen a un escándalo en Alcazarquivir.
Un teniente intervino para poner orden y fué desobedecido e insultado por el sargento.
El Consejo de guerra de Larache le condenó a seis años de prisión militar correccional.
El comandante general disintió, pidiendo que se le aplicaran veinte años.
Hoy el fiscal, comandante Cóngora, pidió se le confirmen los seis años.
El defensor solicitó la absolución.
La labor del Supremo
En el pleno que celebrará el próximo sábado el Supremo de Guerra y Marina, examinará expediente de concesión de la cruz de San Fernando al cabo Rafael Márquez, y transmisión de los beneficios de esta condecoración a Manuela López. Finalmente tratará del reintegro en el Ejército del teniente Segundo Marco.

Llegada del presidente a Jerez
Jerez.—La población amaneció engalanada.
Se habían levantado tres arcos de triunfo, uno con el escudo de Jerez y las cruces laureada de San Fernando y del Mérito Naval, con las fechas del desembarco en Alhucemas y de la ocupación de Axdir.
Otra con la cruz del Mérito Militar, iluminada con lámparas eléctricas.
Los balcones estaban engalanados, y en ellos aparecían bellas mujeres tocadas con la clásica mantilla, y otras luciendo los colores nacionales.

Interpretes: Natalia Goyanko, Nicolás Coline
¡La obra que por su interés, elegancia y extrema originalidad ha de entusiasmar al público!

Una dama enmascarada

Lo de Campanar
Una comisión de vecinos de Campanar visitó ayer al alcalde, manifestándole que a consecuencia del accidente ocurrido días pasados en dicho poblado, carecían de luz para el alumbrado público y particular.
El señor Oñag les manifestó que los ingenieros municipales ya emitieron el oportuno informe, que entregaron al Juzgado correspondiente, y que para facilitar nuevamente energía eléctrica se ha notificado a las empresas que han de realizarse determinadas reparaciones, y de ellas depende efectuarlo lo antes posible.

Feria de Navidad
A los efectos de que pueda perfeccionarse el oportuno plano de feria, se pone en conocimiento de los interesados que se podrán formular peticiones de solares hasta las trece horas del día primero de Diciembre próximo.

Gratitud
Varios vecinos y señoritas de la calle del Doctor Moliner han dirigido una carta al alcalde, agradeciendo al Ayuntamiento la deferencia que ha tenido con ellos atendiendo su petición de construir un paso adquinado en dicha vía, añadiendo que han quedado muy sorprendidos por la mejora, pues no esperaban ser complacidos con tanta rapidez.

Anuncio
El tribunal de oposiciones al premio Cajal, establecido por el excellentísimo Ayuntamiento de esta ciudad, van cumpliendo de lo dispuesto en la base séptima de las que han de regir en las mismas ha acordado, en reunión celebrada en este día, admitir a la práctica de los ejercicios correspondientes a los solicitantes que a continuación se indican:
Don Vicente Sanchis Bayarri, don José Lanuza Cervera y don Domingo Espinós Gisbert.
También acordó que dichas oposiciones den comienzo el día 9 de Diciembre, a las 15 horas, en esta Facultad de Medicina.
Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y de conformidad con lo dispuesto en la base indicada.
Valencia 26 Noviembre de 1925.—El presidente del tribunal, por delegación del excellentísimo señor alcalde, V. Alapont.

Recaudación de ayer
Pesetas 10.849'54.

D. O. M.
Todas las Misas que se celebrarán mañana sábado, 28 del corriente, en las iglesias de la Preciosísima Sangre, Rvdos. PP. Capuchinos, Rvdos. PP. Dominicos, en el parroquial de San Juan y San Vicente, la de las seis y Rosario que se rezará en la parroquial de Bétera, y la de las seis en el asilo de Nuestra Señora del Carmen de dicho pueblo y todas las que se dirán en la iglesia de San Pascual (Paseo de Recoletos, 11, Madrid), serán en sufragio del alma de
LA SEÑORITA
Doña María Grues y Quinzá
En cumplimiento del noveno año de su fallecimiento
R. I. P.
Sus afligidos padres, hermanos, abuela, tíos y primos, suplican a sus demás parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos, por lo que recibirán favor.

Sabañones
Con el Tópico J. Soriano, se curan radicalmente. Una sola aplicación calma toda molestia. Venta en farmacias.

Herniados
La curación de vuestra hernia es segura con el tratamiento SIEGEN. Millares de enfermos curados dan fe. Procedimiento científico, sin resortes ni acero.
Se dan facilidades para el pago de la curación.
Gabinete-consultorio: Ramón M. Fornas San Vicente 11 - Valencia.

Papelería BOTELLA
San Vicente, 141
Libros rayados para contabilidad. Copiadores de cartas, impermeables, secantes, trochas, coleccionadores, etc.

Lunes 30: El programa Alagón presenta otro grandioso ESTRENO en Gran Teatro

CENTINELAS DE LA SALUD
BOMBONES SANIX
Delicioso y único purgante a base de frutas laxativas
Especialmente indicado contra la obesidad y estreñimiento habitual
Caja de 20 dosis: Ptas. 2'50
Principales farmacias y droguerías

DOCTORA Mercedes Planas Herrero
Enfermedades de la mujer y de los niños - Asistencia a partos
Consulta de 10 a 1
Plaza de la Encarnación, 3

OLYMPIA
4'30 tarde 9'15 noche
EXITO
MUJER, GUARDA TU CORAZON
5 partes
ACTUALIDADES UNIVERSAL
La novela de un conductor
Preciosa y graciosa comedia en 4 partes, por Johnny Hines.
Un abogado sin pleitos (Cómica en dos partes)

Cine El Cid
Hoy, gran éxito de los episodios primero y segundo de
Los lobos del Norte
creación del popular atleta William Duncan
Completando programa,
Amor y fidelidad
asunto caballístico, y **Tancredo y los canibales**
Cómica de gran risa.

Olympia Lunes 30 ESTRENO
El mimado de la abuela
La creación más formidable de **Harold Lloyd**
Extraordinaria de extenso metraje
SERÁ UN ÉXITO

